

KRIMItotal Die zweifelhafte Welt der Märchen

Zusätzliche Rollen

Diese Rollen können Sie verwenden, wenn Sie mit mehr als den angegebenen 8 bis 9 Personen spielen möchten. Sie können zusätzliche Rollen frei aus den vorgeschlagenen Charakteren auswählen oder eigene Personen „erfinden“.

Alle hier angegebenen Personen sind unschuldig und zählen somit nicht zum Kreis der Verdächtigen. Diese Personen haben keine Rollenbeschreibung (sie können und sollten ihren Charakter selbst ausgestalten) und erhalten auch keine Hinweise im Spiel. Es wird für die Mitspieler aber leicht sein, sich an den Diskussionen und an der Suche nach dem Mörder / der Mörderin zu beteiligen.

Hinweis: sofern Sie zusätzliche Rollen verwenden, geben Sie bitte diese Informationen zusätzlich zu den Rollenbeschreibungen an alle Mitspieler.

Männliche Personen

Rumpelstilzchen

Tief im Wald, wo Fuchs und Hase sich gute Nacht sagen, lebt Rumpelstilzchen. Wenn er nicht gerade Stroh zu Gold spinnt, verbringt er seine Tage mit backen und brauen.

Hans im Glück

Hans, das Sonntagskind, ist wie immer der glücklichste Mensch unter der Sonne. Nichts kann ihm seine gute Laune verderben. Da stört es ihn auch kaum, dass gerade die sieben Zwerge ermordet wurden.

Der Jäger

Der Jäger, der nicht nur Schneewittchen und Rotkäppchen das Leben rettete, sorgt im Märchenwald für Recht und Ordnung. Wäre der Jäger heute nicht zur alljährlichen Treibjagd im Nachbarkönigreich gewesen, wäre der schreckliche Mord an den sieben Zwergen sicher nicht geschehen.

Weibliche Personen

Goldmarie

Frau Holles fleißige Gehilfin Goldmarie unterstützt die alte Dame bei den Ermittlungsarbeiten am Tatort. Frau Holle kann bezeugen, dass Goldmarie den ganzen Tag Äpfel gepflückt und Brote gebacken hat, so dass sie als Täterin nicht in Betracht kommt.

Rapunzel

Rapunzel, die junge Frau mit dem legendären langen blonden Zopf, ist aus einem weit entfernten Königreich angereist, um am Fest teilzunehmen. Sie freut sich darauf, viele alte Freunde und Bekannte wiederzutreffen.

Die 13. Fee

Aus guter alter Tradition war die 13. Fee nicht zum Fest eingeladen worden. Sie hatte sich – auch aus Tradition – als Rache dafür einen dramatischen Auftritt ausgedacht. Leider verpuffte dieser heute, da vor ihr bereits die schreckliche Nachricht über den Tod der sieben Zwerge eingetroffen war.